
 

 

 

 



 
7．今回の講演会のご感想、取り上げてほしいテーマなどがありましたらお書きください 

・実際の施工や事業者の実情についてお聞きしたいです。 

・なぜ、日本では風力発電設備関係が産業として成り立たないのか。その解決方策の提言等。 

・先生の話がグローバルでとても勉強になりました。これから研究をどんどんやっていこうという過程で震災をご経験

し、それまでの研究成果が水の泡になったと聞き、大変驚きました。でもそれを機に海外に行き活躍されていたのには

感銘を受けました。何事にも立ち止まらず前に進まれるお姿はひどくかっこよかったです。自分もそのような姿勢を見

習い意識することで、人生を豊かにしたいと思いました。 

・海外との比較等における日本の現況や、それを踏まえて何が現在必要なのかについて詳しくご説明いただき、たい

へん勉強になりました。 

・ありがとうございました。新鮮なお話が聞けたと思いました。 

・地盤コンサルタントの世界で海洋（港湾、沿岸）は、件数としては少数派かもしれませんが、水産との関係もあろうか

と拝察しますので、ぜひ取り上げて頂ければと思います。 

・これからの人間の進化、退化と技術の進化、退化の変遷と相関について  

・洋上風力の現状と課題など 

・講師の所蔵組織のお話が長かったような気がします。これはこれで面白かったですが。 講演テーマについて、もう

少し掘り下げていただけたらと思いました。後半は音声が悪く、講師のお話の細かい部分が聞き取れず残念でした。 

いずれにしても普段なかなかお話しを聞くことができない方でしたので、全体としては興味深い内容でした。 

・感想：今回は非常に貴重な講演に参加させていただき、誠に有難うございました。 今後とも宜しくお願いいたしま

す。 取り上げて欲しいテ－マ：SSSGR の活動内容・今後の展望、海洋政策の海外の事例等 

・海洋立国としての取組の現状がよくわかった。海底地盤変状調査の課題と事例 

・海洋立国としての課題点をマクロの観点からご講演いただき、刺激的であった。次回のテーマとしては、洋上風力に

係る海洋、海底リスクについて今後取り上げていただければ幸いです。 

 

8．研究会に対するご意見、ご要望がありましたらお書きください 

・このような講演会ありがとうございます。 

・大変有意義な研究会で，懇親会も楽しませていただきました。ありがとうございました。 

・いつも興味を引く講演会をありがとうございます。 

・日本は島国で海洋に関する国際的な戦略は重要だと思います。世界をリードするような研究開発を進めていただけ

ればと思っております。 

・今後もこのような機会を設けていただければと思います。 

・今後、宜しくお願いいたします。 

・HP では、「学会」としていますので、営利目的でなく民主的な運営体制ができればさらに発展する分野になると思い

ました。既存学会との違いがわかりにくいところがあるように感じます。 

・メールの件名において研究会名として日本語表記とアルファベット表記が使われている。 できれば統一して頂けれ

ば見逃し等のトラブルが回避できると思います。 


